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コロナウイルスの恐怖が始まってから約3年。制限のあった生活も徐々
に緩和され我々飲食業界にも少しづつ活気が戻ってきました。空白の
時間を取り戻すように家族や仲間たちとの時間を今後より一層充実さ
せていきたいですね。 （広報委員会　徳中　太慈）

編集後記

5月役員会報告

 〈 コメント 〉　はじめまして。この４月より大樹生命米子営業部に着
任いたしました長津と申します。
　この度は入会ご承認いただきましてありがとうございます。当社は
中央会様とは深い繋がりがありながら、まだまだ知らない事だらけ
ですので青年中央会を通じて色 と々得ていければと思います。
　宜しくお願いいたします。

長　津　陽　兵
つ よう へいなが
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　令和5年5月1日（月）米子市公会堂にて5月役員会が開催されました。
議題は以下の通りです。
●第８回大山お地蔵さまフェスティバル開催の件
●中海圏域青年経済団体交流事業の件
●6月例会開催の件…など
詳細につきましては各委員長までご確認ください。
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第８回大山お地蔵さまフェスティバルに向けて第８回大山お地蔵さまフェスティバルに向けて

　第8回お地蔵さまフェスティバル実行委員
長を務めております奥森です。
　今年もやってまいりました！大山お地蔵さ
まフェスティバル！只今、全会員で準備を進
めているところです。今年もお地蔵さま清
掃、スタンプラリー、絵画展示、ダンスステー

ジ、にぎわい縁日、働く車など大山参道で子供たちが１日楽しんで
過ごしてもらえるよう内容盛りだくさんとなっております。
　コロナ禍の中でも中止という判断をせずに開催し続けてきたか
らこそ、第8回まで続いてきたものだと思います。これまでの経験
と様々なツールを使うことにより準備に1年かかっていたものが今
では半年かからず開催できるようになりました。まさに「継続は力
なり」を実感しております。 5月14日（日）、大山参道が子供たちの
笑顔であふれる１日となるようにALL TSCで向かいますので皆様
宜しくお願いいたします。

（新和産業株式会社　常務取締役）
  実行委員長　奥森　秀夫

総務委員会　梅原　雅明

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて Handsome Love LetterHandsome Love Letter

（株式会社米子マツダ　販売課長）

Dear　石田倫章会員

総務委員会　高塚　康治（株式会社富士オートメーション　代表取締役社長）
　改めまして、こんばんは。いよいよ卒会年度になりました高塚です。30歳目前の平成19年11月に入会し、早15
年。年中だった長男も無事就職、二人だった子供も五人になりました。受けたお役目は数知れず、様々な景色が思
い起こされます。いろいろお世話しましたし、いろいろお世話になりました。中央会は自己研鑽の会です。やるも
やらぬも自由で自分次第、だけれども、「はい」と受けたからには本気でやってみる。その本気に応えてくれる同志
が必ずこの会にはいます。その本気の取り組みが、自分を磨き上げてくれます。45歳、仕事人生折り返し、この会
で得たもの全てをつぎ込んで邁進してまいります。同志の皆さん、長きに亘り、どうもありがとうございました！

～卒会予定者より～全力で走り続けた中央会生活を振り返って全力で走り続けた中央会生活を振り返って

　石田倫章会員 総務委員会の梅原です。
皆様ご無沙汰いたしております。
　石原会員より人生初のラブレターを頂
き、湧き上がる想いに抑えが効きません。 
　さて… 思い返せば石田会員とお会い

したのは私が入会した年。 
　当時、足立駿委員長率いる第41期地域活性委員会の副委員
長として活躍された年でした。 まだ右も左もわからない新入会

員の梅原、見事に何一つお役に立つ事も出来ず… わからない事
の相談や、細やかな配慮や気づき等のアドバイス、何もかも石田
副委員長に助けて頂いた事を憶えております。 初めてのお地蔵
様フェスティバルの企画をする委員会として、とても忙しい1年間
だったはずです。 
　そんな中、私ごときに時間を割いてくださり感謝のしようがあ
りません。 この思いを是非にでもお返ししたいのですが、あの入
会した年と変わらずいまだ右も左もわかっていない梅原… 今期
は嬉しい事に石田会員と同じ委員会、これからも助けてやってく
ださーい！！ 自身の伸びしろの無さに驚愕しております（笑）

平成30年度 総務・45周年記念事業委員会 副委員長 
令和2年度   地域の宝委員会 委員長
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POWERPOWER

　私は、小学校３年から中学３年までバスケットボールをしており、
ちょうどそのころ『週刊少年ジャンプ』に連載されていたのが、井上雄
彦先生の漫画「SLAM DUNK」でした。昨年12月、実に26年半の時
を経て「THE FIRST SLAM DUNK」として映画化されました。先日
この映画を見てきたのですが、いや～泣けること泣けること、140分の
上映中、120分は涙していたのではないでしょうか。「SLAM DUNK」
には数々の名言があります。どの名言も20数年たっても（何度聞いて
も）、心動かされる言葉ばかりなのですが、中でも私が好きなのは、強
豪・山王戦にて、背中を負傷し交代させられた桜木花道が安西先生
に言い放った言葉、『オヤジの栄光時代はいつだよ・・、全日本の時
か？　俺は……、俺は今なんだよ！！』。長い人生、いつだってこう言い
放てるような生き方をしていきたい、そう感じる今日この頃です。
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　令和5年4月17日（月）、鳥取県立米子産業体育館にて4月例会が開催された。
　冒頭、高井会長より、チャットGPTの活用など話題となっている事例を交えて挨拶を述べら
れた。
　続いて、当会の新たな仲間として長津会員が入会され、会長
よりバッヂ授与後、当会での今後の活動に向けた意気込みが
語られた。
　この日は臨時総会が開催され、第一号議案として次年度理
事、監事、県出向理事候補及び県出向監事候補承認の件につ
いて審議が行われた。13名の候補者に対して満場一致で可決
承認された。

　本例会では動力委員会が企画された「大運動力会」と題した運動会が開催された。今期のサ
ブテーマでもある「今、この瞬間に全力」のもと、委員会対抗で4種目を競い合い、勝敗にこだわり全力で力を発揮することでの
影響力、応援することでの結束力、対戦相手を敬う力など、日々の仕事においても重要な力を再確認することができた。
　結果としては、7月の総会まで事業のある総務委員会が優勝、6月が担当例会の広報委員会が2位となり、運動不足の身体に
鞭を打ち全力で競技を行うことで、今期のラストスパートに向けて委員会のさらなる団結力を高めることができた。
　懇親会はゆらくhanareで行われ、臨時総会で承認された次年度理事の5名が来期に向けての意気込みを語った。

 （記事：松田）

4月例会を終えて4月例会を終えて

4 月例会開催 「大運動力会」

　皆様、４月例会ご参加いただき誠に有難うございました。我々、動力委員会らしい例会にしたいと思い、委員会メン
バーと議論を重ね「大運動力会」と題し、運動会を開催させて頂きました。綱引き、玉入れ、物ボケリレー、障害物リレー
の４種目を委員会対抗で行いました。団結力、影響力、相手を敬う力等、全力で行うことにより感じ得る様々な力を体
感して頂けたのではないでしょうか。
　第48期も残すところ2ヵ月となりましたが、本例会で体感して頂きました様々な力をプラスして頂き全会員のラスト
スパートの追い風となることを願います。そして、我々動力委員会のテーマ「動かなくていいんですか？」という疑問詞
に対して、６月には胸を張って委員会メンバー全員で「動きましたけどなにか？」と答えるために、残り２ヵ月全力で走り
切りたいと思います。

（境港海上無線株式会社　専務取締役）
動力委員会　委員長　明穂　真一

　令和5年4月20日、米子ゴルフ場
に於いてコロナ禍による約3年間
を経て4年ぶりに令和4年度OB交
流会が開催されました。
　天気に恵まれた会場には、続々と
OB会員の皆さまや現役会員が集
い「お久しぶりです」「元気にしてい
ましたか」などOB交流会ならではの声が飛び交っていました。
　久しぶりの開催への喜びが感じられる第48期高井会長からのご挨拶や、福田OB会長からの乾杯のご発
声から各々が歓談される間、新入会員からのお仕事PRスピーチやグループ対抗の借物パター対決が行われ
ました。借物パター対決では各委員会からの(コスプレ)応援対決で笑い声が起こる中で各チーム見事にカッ
プイン！
　表彰式でも拍手や笑い声が止まず、中締めのご挨拶を土岐OB副会長からいだだき、大いに盛り上がった
OB交流会。これからもまた継続して開催されることが約束されるような夜でした。

4年ぶりの開催!! 令和4年度OB交流会開催4年ぶりの開催!! 令和4年度OB交流会開催

ＯＢ交流会を終えて 政治行政委員会　田本　真大（山陰酸素工業株式会社　課長）

お地蔵さまフェスティバル情報

（記事：狩野）

（記事：景山）

野球第45回全日本早起き野球野球
鳥取県西部地区春季大会開催
野球第45回全日本早起き野球野球
鳥取県西部地区春季大会開催

　令和5年4月16日、南部町西伯カントリーパークで第45回全日本早起き野球鳥取県西部地区春季大会に高塚監督率いる野球部の1回戦
目が行われました。先発を任されたのはエース永井県直前会長。相手は強豪「極ぶんちゃんず」です。試合は序盤から動き始めました。
　互いに打っては懸命に走り、投げてはチーム一丸となり守備に奮闘する意地のぶつ
かり合い。やや相手チームが優勢の試合展開のなか、マウンドには二番手の景山副会
長。相手打線に点差を突き放されない好投を続けます。そして中央会野球部のチャン
スに打順が訪れたのは4番バッターの高見委員長。強豪の相手を追い詰める意地の一
打で1点差に詰め寄りますが、チームは6対7と惜敗。
　試合には負けてしまい残念な結果にはなりましたが、高塚監督率いる野球部同好
会のチーム力と激闘はWBCにも引けを取らないほどの熱いものでした。今後の野球
部同好会の活躍に目が離せません。

（記事：景山）

　第8回お地蔵さまフェスティバルの開催も近づき、にこっと様もPR活動に大忙しのご様子。
　そこで今回はにこっと様の1日に密着してみました。5月11日の朝、にこっと様と制作展示部
が向かったのは大山町にある大山保育所様です。この園は毎年作品展に園児たちの作品を出
していただいており、園児たちがにこっと様に会いたいということなので、触れ合ってきまし
た。園児たちも大喜びで、みんな一生懸命考えて質問をしてくれたり、歌と振り付けを披露して
くれて、にこっと様も大喜びでした。また、午後からは奥森実行委員長と一緒に新日本海新聞
社様のご厚意で取材に訪れました。緊張した様子のにこっと様ですが、無事にPRも行い大満
足でした。朝から大山お地蔵さまフェスティバルの大成功に向けて大忙しの「にこっと様」でし
た。

にこっと様が行く、PR活動!!

　コロナ禍で4年ぶりのＯＢ交流会ということで、46期に入会した私にとっては初めてのＯＢ交流会でした。ゴルフ場でＢ
ＢＱという初めての体験で、とても楽しみに参加させていただきましたが、昼間に来る米子ゴルフ場とはまた違った雰囲
気でワクワクしながら、あっという間の時間を過ごすことができました。ご参加いただきましたＯＢの皆様、ありがとうご
ざいました。初めてご挨拶させていただいたＯＢの方々、久しぶりにお会いできたＯＢの方々、お話をさせていただき学び
や驚きや懐かしさや、色々なことを知ることができ、私にとってはとても有意義な交流会になりました。これからも交流の
機会が増えていくと思いますので、絶対に参加していきたいと思います。

WBCの熱戦が中央会で再び!?
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いて審議が行われた。13名の候補者に対して満場一致で可決
承認された。

　本例会では動力委員会が企画された「大運動力会」と題した運動会が開催された。今期のサ
ブテーマでもある「今、この瞬間に全力」のもと、委員会対抗で4種目を競い合い、勝敗にこだわり全力で力を発揮することでの
影響力、応援することでの結束力、対戦相手を敬う力など、日々の仕事においても重要な力を再確認することができた。
　結果としては、7月の総会まで事業のある総務委員会が優勝、6月が担当例会の広報委員会が2位となり、運動不足の身体に
鞭を打ち全力で競技を行うことで、今期のラストスパートに向けて委員会のさらなる団結力を高めることができた。
　懇親会はゆらくhanareで行われ、臨時総会で承認された次年度理事の5名が来期に向けての意気込みを語った。

 （記事：松田）

4月例会を終えて4月例会を終えて

4 月例会開催 「大運動力会」

　皆様、４月例会ご参加いただき誠に有難うございました。我々、動力委員会らしい例会にしたいと思い、委員会メン
バーと議論を重ね「大運動力会」と題し、運動会を開催させて頂きました。綱引き、玉入れ、物ボケリレー、障害物リレー
の４種目を委員会対抗で行いました。団結力、影響力、相手を敬う力等、全力で行うことにより感じ得る様々な力を体
感して頂けたのではないでしょうか。
　第48期も残すところ2ヵ月となりましたが、本例会で体感して頂きました様々な力をプラスして頂き全会員のラスト
スパートの追い風となることを願います。そして、我々動力委員会のテーマ「動かなくていいんですか？」という疑問詞
に対して、６月には胸を張って委員会メンバー全員で「動きましたけどなにか？」と答えるために、残り２ヵ月全力で走り
切りたいと思います。

（境港海上無線株式会社　専務取締役）
動力委員会　委員長　明穂　真一

　令和5年4月20日、米子ゴルフ場
に於いてコロナ禍による約3年間
を経て4年ぶりに令和4年度OB交
流会が開催されました。
　天気に恵まれた会場には、続々と
OB会員の皆さまや現役会員が集
い「お久しぶりです」「元気にしてい
ましたか」などOB交流会ならではの声が飛び交っていました。
　久しぶりの開催への喜びが感じられる第48期高井会長からのご挨拶や、福田OB会長からの乾杯のご発
声から各々が歓談される間、新入会員からのお仕事PRスピーチやグループ対抗の借物パター対決が行われ
ました。借物パター対決では各委員会からの(コスプレ)応援対決で笑い声が起こる中で各チーム見事にカッ
プイン！
　表彰式でも拍手や笑い声が止まず、中締めのご挨拶を土岐OB副会長からいだだき、大いに盛り上がった
OB交流会。これからもまた継続して開催されることが約束されるような夜でした。

4年ぶりの開催!! 令和4年度OB交流会開催4年ぶりの開催!! 令和4年度OB交流会開催

ＯＢ交流会を終えて 政治行政委員会　田本　真大（山陰酸素工業株式会社　課長）

お地蔵さまフェスティバル情報

（記事：狩野）

（記事：景山）

野球第45回全日本早起き野球野球
鳥取県西部地区春季大会開催
野球第45回全日本早起き野球野球
鳥取県西部地区春季大会開催

　令和5年4月16日、南部町西伯カントリーパークで第45回全日本早起き野球鳥取県西部地区春季大会に高塚監督率いる野球部の1回戦
目が行われました。先発を任されたのはエース永井県直前会長。相手は強豪「極ぶんちゃんず」です。試合は序盤から動き始めました。
　互いに打っては懸命に走り、投げてはチーム一丸となり守備に奮闘する意地のぶつ
かり合い。やや相手チームが優勢の試合展開のなか、マウンドには二番手の景山副会
長。相手打線に点差を突き放されない好投を続けます。そして中央会野球部のチャン
スに打順が訪れたのは4番バッターの高見委員長。強豪の相手を追い詰める意地の一
打で1点差に詰め寄りますが、チームは6対7と惜敗。
　試合には負けてしまい残念な結果にはなりましたが、高塚監督率いる野球部同好
会のチーム力と激闘はWBCにも引けを取らないほどの熱いものでした。今後の野球
部同好会の活躍に目が離せません。

（記事：景山）

　第8回お地蔵さまフェスティバルの開催も近づき、にこっと様もPR活動に大忙しのご様子。
　そこで今回はにこっと様の1日に密着してみました。5月11日の朝、にこっと様と制作展示部
が向かったのは大山町にある大山保育所様です。この園は毎年作品展に園児たちの作品を出
していただいており、園児たちがにこっと様に会いたいということなので、触れ合ってきまし
た。園児たちも大喜びで、みんな一生懸命考えて質問をしてくれたり、歌と振り付けを披露して
くれて、にこっと様も大喜びでした。また、午後からは奥森実行委員長と一緒に新日本海新聞
社様のご厚意で取材に訪れました。緊張した様子のにこっと様ですが、無事にPRも行い大満
足でした。朝から大山お地蔵さまフェスティバルの大成功に向けて大忙しの「にこっと様」でし
た。

にこっと様が行く、PR活動!!

　コロナ禍で4年ぶりのＯＢ交流会ということで、46期に入会した私にとっては初めてのＯＢ交流会でした。ゴルフ場でＢ
ＢＱという初めての体験で、とても楽しみに参加させていただきましたが、昼間に来る米子ゴルフ場とはまた違った雰囲
気でワクワクしながら、あっという間の時間を過ごすことができました。ご参加いただきましたＯＢの皆様、ありがとうご
ざいました。初めてご挨拶させていただいたＯＢの方々、久しぶりにお会いできたＯＢの方々、お話をさせていただき学び
や驚きや懐かしさや、色々なことを知ることができ、私にとってはとても有意義な交流会になりました。これからも交流の
機会が増えていくと思いますので、絶対に参加していきたいと思います。

WBCの熱戦が中央会で再び!?
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コロナウイルスの恐怖が始まってから約3年。制限のあった生活も徐々
に緩和され我々飲食業界にも少しづつ活気が戻ってきました。空白の
時間を取り戻すように家族や仲間たちとの時間を今後より一層充実さ
せていきたいですね。 （広報委員会　徳中　太慈）

編集後記

5月役員会報告

 〈 コメント 〉　はじめまして。この４月より大樹生命米子営業部に着
任いたしました長津と申します。
　この度は入会ご承認いただきましてありがとうございます。当社は
中央会様とは深い繋がりがありながら、まだまだ知らない事だらけ
ですので青年中央会を通じて色 と々得ていければと思います。
　宜しくお願いいたします。

長　津　陽　兵
つ よう へいなが

A型
大樹生命保険株式会社
保険業　営業部長
〒683-0802　鳥取県米子市東福原1-1-22米子ウエストビル1F
TEL：0859-34-2518　FAX：0859-23-0484

R05.04（R04年度）入会
（推薦者）小谷（泰）
　　　　景山（貴）

〈
新

入

会

員
〉

（
動
力
委
員
会
）

　令和5年5月1日（月）米子市公会堂にて5月役員会が開催されました。
議題は以下の通りです。
●第８回大山お地蔵さまフェスティバル開催の件
●中海圏域青年経済団体交流事業の件
●6月例会開催の件…など
詳細につきましては各委員長までご確認ください。

第49期理事・会計担当理事・監事・
県出向理事候補・県出向監事候補決定
第49期理事・会計担当理事・監事・

県出向理事候補・県出向監事候補決定
【理事】

【会計担当理事】

【監事】

【県出向理事
候補】

【県出向監事
候補】

長谷川 恵一 会員 長谷川 恵一 会員 
HASEGAWAテクニカ株式会社
（平成26年7月入会）

安藤 睦男 会員
山陰フェンス工業株式会社

代表取締役社長
（平成28年１０月入会）

小坂 泰彦 会員
有限会社はなや　取締役
（平成 ２８ 年 １２ 月入会）

令和 元年度 
政治経営委員会 副委員長

（平成３０ 年 ５月入会）

徳中 太慈 会員
大連　代表

（平成３０ 年 ５ 月入会）
株式会社島津組  不動産事業部 部長

（令和３年７月入会）
令和４年度

広報委員会副委員長

大江 史紀 会員
株式会社島津組  不動産事業部 部長

（令和３年７月入会）
令和４年度

広報委員会副委員長

高岩 雄一 会員
有限会社いけまつ環境　代表取締役

（令和元年10月入会）
令和４年度

リベラルアーツ委員会 委員長

高見 秀幸 会員
株式会社さんれいフーズ　副参事

（令和元年5月入会）

野口 浩一 会員
川中・野口法律事務所 弁護士
（平成２０年３月入会）

平成２８年度
広報委員会 副委員長

足立　駿 会員
足立ふとん店米子店 店長
（平成24年1月入会）

野口 健太郎 会員
野口電工　代表

（平成２１年９月入会）

中西 悠介 会員
株式会社LABO　工事部次長
（平成29年6月入会）

木嶋 康之 会員
株式会社D･I･P

（平成23年7月入会）
平成25年度 総務委員会 副委員長
平成27年度 県出向理事
平成29年度 総務・広報委員会 委員長
平成30年度 県出向理事
令和2年度   専務理事兼会計担当理事
令和 3年度  副会長
令和 4年度  県出向監事

小谷 泰樹 会員
株式会社シー・アンド・エヌネクスト

営業統括リーダー
（平成２５年６月入会）

平成３０年度 広報委員会 副委員長
令和元年度  地域ビジョン委員会 委員長
令和３年度 副会長
令和４年度　副会長

平成２８年度 翔女 委員会 副委員長
令和３年度   県出向理事
令和４年度   総務委員会 副委員長

令和元年度 総務 委員会 副委員長
令和３年度  県出向理事
令和元年度 総務 委員会 副委員長
令和３年度  県出向理事

令和元年度 継続準備委員会 副委員長
令和2年度  県出向理事
令和3年度  地域彩り委員会 委員長

平成２３年度 広報委員会 副委員長
令和４年度　総務委員会 委員長

令和 ３年度 広報委員会 副委員長
令和 ４年度 政治行政委員会 委員長

平成２５年度 40周年記念事業委員会 副委員長
平成２７年度 地域活性委員会 委員長
平成２８年度 県出向理事
平成３０年度 総務・45周年記念事業委員会 委員長
令和２年度 副会長/令和３年度 副会長
令和４年度 監事

第８回大山お地蔵さまフェスティバルに向けて第８回大山お地蔵さまフェスティバルに向けて

　第8回お地蔵さまフェスティバル実行委員
長を務めております奥森です。
　今年もやってまいりました！大山お地蔵さ
まフェスティバル！只今、全会員で準備を進
めているところです。今年もお地蔵さま清
掃、スタンプラリー、絵画展示、ダンスステー

ジ、にぎわい縁日、働く車など大山参道で子供たちが１日楽しんで
過ごしてもらえるよう内容盛りだくさんとなっております。
コロナ禍の中でも中止という判断をせずに開催し続けてきたか

らこそ、第8回まで続いてきたものだと思います。これまでの経験
と様々なツールを使うことにより準備に1年かかっていたものが今
では半年かからず開催できるようになりました。まさに「継続は力
なり」を実感しております。 5月14日（日）、大山参道が子供たちの
笑顔であふれる１日となるようにALL TSCで向かいますので皆様
宜しくお願いいたします。

（新和産業株式会社　常務取締役）
  実行委員長　奥森　秀夫

総務委員会　梅原　雅明

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて Handsome Love LetterHandsome Love Letter

（株式会社米子マツダ　販売課長）

Dear　石田倫章会員

総務委員会　高塚　康治（株式会社富士オートメーション　代表取締役社長）
　改めまして、こんばんは。いよいよ卒会年度になりました高塚です。30歳目前の平成19年11月に入会し、早15
年。年中だった長男も無事就職、二人だった子供も五人になりました。受けたお役目は数知れず、様々な景色が思
い起こされます。いろいろお世話しましたし、いろいろお世話になりました。中央会は自己研鑽の会です。やるも
やらぬも自由で自分次第、だけれども、「はい」と受けたからには本気でやってみる。その本気に応えてくれる同志
が必ずこの会にはいます。その本気の取り組みが、自分を磨き上げてくれます。45歳、仕事人生折り返し、この会
で得たもの全てをつぎ込んで邁進してまいります。同志の皆さん、長きに亘り、どうもありがとうございました！

～卒会予定者より～全力で走り続けた中央会生活を振り返って全力で走り続けた中央会生活を振り返って

　石田倫章会員 総務委員会の梅原です。
皆様ご無沙汰いたしております。
　石原会員より人生初のラブレターを頂
き、湧き上がる想いに抑えが効きません。 
　さて… 思い返せば石田会員とお会い

したのは私が入会した年。 
　当時、足立駿委員長率いる第41期地域活性委員会の副委員
長として活躍された年でした。 まだ右も左もわからない新入会

員の梅原、見事に何一つお役に立つ事も出来ず… わからない事
の相談や、細やかな配慮や気づき等のアドバイス、何もかも石田
副委員長に助けて頂いた事を憶えております。 初めてのお地蔵
様フェスティバルの企画をする委員会として、とても忙しい1年間
だったはずです。 
　そんな中、私ごときに時間を割いてくださり感謝のしようがあ
りません。 この思いを是非にでもお返ししたいのですが、あの入
会した年と変わらずいまだ右も左もわかっていない梅原… 今期
は嬉しい事に石田会員と同じ委員会、これからも助けてやってく
ださーい！！ 自身の伸びしろの無さに驚愕しております（笑）

平成30年度 総務・45周年記念事業委員会 副委員長 
令和2年度   地域の宝委員会 委員長
令和3年度   県出向理事
令和4年度   県出向理事

第48期 会長　高井　賢一
美酒佳肴ゆらく　代表
第48期 会長　高井　賢一
美酒佳肴ゆらく　代表

POWERPOWER

　私は、小学校３年から中学３年までバスケットボールをしており、
ちょうどそのころ『週刊少年ジャンプ』に連載されていたのが、井上雄
彦先生の漫画「SLAM DUNK」でした。昨年12月、実に26年半の時
を経て「THE FIRST SLAM DUNK」として映画化されました。先日
この映画を見てきたのですが、いや～泣けること泣けること、140分の
上映中、120分は涙していたのではないでしょうか。「SLAM DUNK」
には数々の名言があります。どの名言も20数年たっても（何度聞いて
も）、心動かされる言葉ばかりなのですが、中でも私が好きなのは、強
豪・山王戦にて、背中を負傷し交代させられた桜木花道が安西先生
に言い放った言葉、『オヤジの栄光時代はいつだよ・・、全日本の時
か？　俺は……、俺は今なんだよ！！』。長い人生、いつだってこう言い
放てるような生き方をしていきたい、そう感じる今日この頃です。

第49期理事・会計担当理事・監事・県出向理事候補・
県出向監事候補決定
4月例会開催　テーマ「大運動力会」
4月例会を終えて／4年ぶりの開催!! 令和4年度OB交流会開催
お地蔵さまフェスティバル情報・にこっと様が行く、PR活動!!
第45回全日本早起き野球鳥取県西部地区春季大会開催
会長連載／大山お地蔵さまフェスティバルに向けて／卒会予定者より
Handsome Love letter／新入会員／役員会報告／編集後記
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